

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 41/2025 vom 19. Dezember 2025

RWU verabschiedet Absolvent*innen

Am Freitag, den 12. Dezember verabschiedete die Fakultät Soziales Arbeit, Gesundheit und Pflege der RWU ihre 54 Absolventinnen und Absolventen. In einem feierlichen Ausstand mit Familien, Freundinnen und Freunden nahmen die Graduierten ihre Zeugnisse entgegen.

- Weingarten – Die Abschlussfeier der Fakultät Soziale Arbeit, Gesundheit und Pflege fand im Foyer des Hauptgebäudes der RWU statt. In festlichem Rahmen kamen Absolventinnen und Absolventen, Angehörige sowie Lehrende und Mitarbeitende der Fakultät zusammen, um gemeinsam den Studienabschluss zu feiern.

„Erfolg ist kein Einzelwerk“

Rektor Professor Dr. Thomas Spägele begrüßte die ehemaligen Studierenden: „Der heutige Tag ist eine wichtige Zäsur in Ihrem Leben. Sie haben durchgehalten, viel geleistet und dürfen stolz auf das Erreichte sein.“ Dann wandte er sich an die Angehörigen der Graduierten: „Aber der Erfolg ist kein Einzelwerk, denn auch Sie haben Ihren Anteil am Applaus verdient. Sie haben den Absolventinnen und Absolventen den Rücken freigehalten, wo es möglich war.“

Anschließend richtete auch die Dekanin der Fakultät Soziale Arbeit, Gesundheit und Pflege, Professorin Dr. Anja Klimsa, einige Worte an die ehemaligen Studierenden. Sie verabschiedete die jungen Menschen mit den Worten: „Wir entlassen Sie heute voller Stolz als zukünftige Kolleginnen und Kollegen – mutig, neugierig, verantwortungsvoll und bereit unsere Zukunft mitzugestalten.“

Zeugnisübergabe und feierlicher Ausklang

Insgesamt erhielten 54 Absolventinnen und Absolventen aus zwei Master- und vier Bachelorstudiengängen ihre Abschlusszeugnisse. Den Preis für besonderes Engagement in der Fachschaft erhielt Sarah Morgenschweis, überreicht wurde er von Professorin Dr. Annika Valentin. Sie würdigte insbesondere die Haltung der Absolventin, „dort hingesehen zu haben, wo Wegschauen einfacher gewesen wäre, und gesprochen zu haben, wo Schweigen bequemer gewesen wäre“. Ihr Beitrag gehe weit über den eigenen Studienerfolg hinaus und habe die Hochschule als sozialen Ort nachhaltig gestärkt.

Für Unterhaltung zwischen den Zeugnisübergaben sorgte das Nachwuchs-Improvisationsduo „Improsonen“ aus Ravensburg. In drei Improtheater-Einlagen griffen die beiden Anregungen aus dem Publikum auf und entwickelten daraus spontan Szenen.

Kathrin Wöhrle
Volontärin Öffentlichkeitsarbeit
und Wissenschaftskommunikation

Gebäude H / Raum 039/1
+49-751-501-9620
Kathrin.woehrle@rwu.de

 Postfach / P.O. Box 3022
88261 Weingarten
Germany

 Doggenriedstraße 70
88250 Weingarten
Germany

 info@rwu.de
www.rwu.de

Den gelungenen Abschluss bildete das von der Fachschaft organisierte Buffet, das für das leibliche Wohl der Gäste sorgte. Musikalisch begleitet wurde die Feier von Noah und Anton von der Band „Blumen für mich“.

Text: Kathrin Wöhrle



Gruppenbild der Absolvent*innen für den Studiengang Pflege mit Professorin Dr. Maria Mischo-Kelling.



Abschlussfeier der Fakultät Soziale Arbeit, Gesundheit und Pflege im Foyer des Hauptgebäudes der RWU.

Foto: Kathrin Wöhrle

Kathrin Wöhrle
Volontärin Öffentlichkeitsarbeit
und Wissenschaftskommunikation

Gebäude H / Raum 039/
+49-751-501-9620
kathrin.woehrle@rwu.de

✉
Postfach / P.O. Box 3022
88261 Weingarten
Germany

🏡
Doggenriedstraße 70
88250 Weingarten
Germany

🌐
info@rwu.de
www.rwu.de